

Die Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt lädt ein zum

"6. Bauern- & Schlemmermarkt"

Samstag 3. Okt. 10 - 17 Uhr

Ort: Altstädter Markt

Die Sonderausstellung "**Frankreich bittet zu Tisch**", anlässlich des 6. Bauern- und Schlemmermarktes am Samstag, 3. Oktober 2009, lässt jedem Gourmet das Wasser im Munde zusammen laufen.

Auf dem Hanauer Altstädter Markt vor dem schönsten Fachwerkbau der Stadt - dem Goldschmiedehaus - können die Hanauer Bürger Köstlichkeiten aus dem Elsass, der Bretagne, Provence, Savoye, Auvergne, Baskenland und Jura erwerben.

Frankreich präsentiert sich von seiner schmackhaftesten Seite mit verschiedenen Käse, Wurst, Schinken, Brot, Oliven, Knoblauch, Tapenade, Pökelfleisch, Crepes, Galettes, Cidre und Beaujolais - ein Festival für Gaumen und Nase.

Die Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt (IGHA) und die Hanau Marketing GmbH konnten zahlreiche heimischen Erzeuger und Aussteller gewinnen, die Delikatessen aus dem Kahlgrund, aus der Rhön, Taunus, Spessart, Franken, Rheinland-Pfalz, Vogelsberg, Main-Kinzig-Kreis, Rodgau und aus den neuen Bundesländern frisch vom Erzeuger servieren.

Feinschmecker wie auch Bodenständige finden vom Gaumenkitzel bis zum Deftigen alles, was das Herz begehrt. Zur Entspannung unterhält ab 12 Uhr das **Werner-Bayer-Quartett**. Der Bauern- und Schlemmermarkt beginnt am Goldschmiedehaus und endet am Schlossplatz.

Im benachbarten Congress Park Hanau (CPH) eröffnen um 11 Uhr Oberbürgermeister Claus Kaminsky, die stellvertretende Stadtverordnetenvorsteherin Beate Funck und Werner Bayer (IGHA) die Ausstellung "**Grenzerfahrungen**" mit Kunst, Musik und Literatur. Musikalisch begleitet das **Duo Sequoia** gemeinsam mit der **Schreibwerkstatt der Volkshochschule Hanau** die Präsentation der Hanauer Kunstschaffenden.

Seien Sie herzlich willkommen!